









































危険物安全協会連合会会長表

永年にわたり上士幌町危険物安全協会で危険物の 保安の推進、取り扱いに関して無事故、無違反の功 績を認められ、株式会社プリンスホテル上士幌ゴルフ 場様が北海道危険物安全協会連合会会長表彰を受賞 しました。



表敬訪問



○第70回北海道高等学校ソフトテニス選手権 大会

中島ほのかさん(写真左)、名波星来美さん(同 右)ペア



- ○第70回北海道高等学校卓球選手権大会 吉田しおりさん(写真中央左)、鳥切準基さん(中
- ○第72回国民体育大会卓球競技北海道予選会 鳥切準基さん(中央)、横澤亜美さん(中央右)

感謝状贈呈



5月15日、町民テニスコートの整備をボラ ンティアで行った株式会社光栄工業(長屋光 男社長)様へ、小堀教育長から感謝状が贈ら れました。



6月7日、航空公園のキャンプ場およびパ ークゴルフ場の枯損木を無償で伐採した、株 式会社内海林業 (内海克己代表取締役) 様へ、 竹中町長から感謝状が贈られました。

5/20 空き缶回収クリーン作戦

町、社会福祉協議会が主催する「空き缶回収クリ ーン作戦が実施され、老人クラブ、上士幌高校の生 徒など約 150 名が参加しました。

参加者は、道道や町道沿いを回り、空き缶やペッ トボトル、ビニールやたばこの吸い殻など多くのごみ を拾いました。



⁽⁵⁄25) 認定こども園「ほろんの森」 開庭式

5月25日、認定こども園北側に「ほろんの森」が 開庭しました。

庭内には、登って遊べる忍者小屋や、水遊びがで きる池などの施設があり、園児たちは楽しそうに遊ん でいました。また、開庭式には記念植樹も行われ、 年少から年長までの園児が植樹をしました。



ぬかびら源泉郷地区合同防災訓練

町、北海道警察、自衛隊、上士幌消防署、ぬかびら源泉郷町内会の共催でぬかびら源泉郷地区合同防災 訓練が行われました。

台風災害による大雨での影響により国道273号線が寸断され、ぬかびら源泉郷地区が孤立したとの想定の もと、実際に要救助者に見立てた人をヘリコプターでぬかびらから市街地へ運ぶなどの訓練が行われました。





役場の新人紹介(地域おこし協力隊員)

◆名 前:佐藤 良彦(62歳)

◆職 種:生涯活躍のまち推進員

(企画財政課)

町民の皆さんのためになることであれば

1日でも、1時間でも早く上士幌町で

◆出身地:札幌市

の生活に慣れ、自分で見て感じたことが 積極的に取り組んでいきたいと思いま す。



広報かみしほろ7月号

広報かみしほろ7月号

平成29年 5 月末現在の 人口

性 2,415人(+4人)

性 2,550人(+9人)

4,965人(+13人)

世帯数 2,502世帯(+12世帯)

寄付(5/13~6/12)

⇒5月15日、町内上音更の下村幸雄様が、町の 振興のため(故・下村スギ様が生前お世話に なったお礼として)、20万円を寄付されました。

●6月5日、帯広信用金庫様が、熱気球の振興 のため、バルーン看板を寄付されました。看板 は、航空公園に設置されています。



平成29年度 ふるさと納税寄付金

5 月分

5,391 件 72,282,000 円



7,035 件 95,888,000 円

※全国より本町に篤志寄付の応援をして いただき心より感謝を申し上げます。

川柳

夏

きの

伯降

父る

がボ

7

石

JI

裕

子

古た

の

客 ラ

お

プア

に

て 尾高松米薮 野木田森根 誠理真

版かみしほろ 8月号は7月25日(火)

乃也惠弓守

地域を変えていく新しい力

地域おこし協力隊活動報告

TITLE: 進化しました! 発達支援センター!!

記:こども発達支援推進員 二宮

こんにちは、発達支援センターの二宮翼です。今日は新センターの 紹介をさせていただきたいと思います!

私たち発達支援センターは、6月1日より新生涯学習センター「わっ か」の一角に移転しました。リニューアルオープンに伴い、たくさんの 備品が新たに加わることとなりましたので、少しご紹介したいと思います。

まず、感覚統合器具と呼ばれる運動器具です。回転したり、横に揺 れたり、縦に揺れたり…運動だけではなく、揺れることでリラックス効 果もあります。今後は、この器具を使って親子の活動も取り入れ、身体 づくりをしていきます。

エアポリンと呼ばれる、空気で膨らむトランポリンです。なかなかバ ランスが取れない足場に加え、ふわふわと弾む感触は、子どもたちに 大人気です。子どもはもちろんですが、大人も一汗かくほどの運動量で す。ほろんちゃんのふわふわ遊具でもおなじみですね。その室内バージ

他にも、絵を描ける壁や広いキッチンなどを使いながら、発達の段 階に合わせて個々の目的にあった今必要な、さらには今後必要となる 力をつけていく支援を行っていきます。

「楽しかった」「また来たい」「ありがとう」、そうした言葉をエネル ギーに、今日もげんきいっぱい子どもたちと遊んできます!!



▲感覚統合器具



▲エアポリン

上土幌高校新聞局通信月



5月25日(木)・26日(金)・27日 (土) の三日間で北海道高等学 校体育連盟集約大会が行われ、そ れぞれの部活動が全道を目指して 大会に臨みました。卓球男子個人 シングルスでは、鳥切準基さん(3 B) が全道大会出場を決めました。

鳥切さんは、「この大会に出る まで、自分はたくさんの人に支え

られてきました。特に、自分は五年間卓球を教わってきたので、今回の大会も全力で 頑張りました。上士幌高校は十勝一の応援を意識しています。実際に大会中は上士幌 高校の応援が一番でした。一番の応援を受けて試合をすることができたというのは嬉 しいことで、とても力が出ました。途中何度か危機に襲われましたが、応援のおかげで 決勝へと駒を進めることができました。試合結果としては、敗れてしまいました。ただ し、この勝負に決して後悔は感じていません。なぜならこの試合で力を出し切ったと思 っているからです」と三年生最後の十勝大会についてコメントしていました。

男子卓球部 鳥切準基さん全道大会出場決定 27 日 ■

早坂 柊咲

広報かみしほろ7月号